



DEMOSTRACION DE DOLOR. Santo Domingo, República Dominicana, julio 4. — Millares de personas de todas las categorías sociales, están desfilando ante la capilla ardiente, donde está siendo velado el cadáver del Presidente Antonio Guzmán, en el Palacio Nacional. Guzmán murió de un balazo en la cabeza. En esta foto de archivo, le acompaña el Vicepresidente Jacobo Majluta Azahar —derecha— quien asumió la presidencia. (UNIFAX II de UPI).

Israel Insiste en el Total Retiro Palestino de Líbano

BEIRUT, julio 4 (AP). El jefe de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, firmó un proyecto para la evacuación de dirigentes y guerrilleros de su grupo del sitiado sector oeste de Beirut, bajo la supervisión de una fuerza internacional, dijeron hoy fuentes del Gobierno libanés.

El documento sería entregado hoy al Enviado presidencial norteamericano Philip C. Habib, en el Palacio presidencial libanés en Baabda, para luego ser dado a conocer al Gobierno israelí, para su consideración, agregaron las

Pdte. Honduras Viajará en Busca de Ayuda a E.U.

TEGUCIGALPA, julio 4 (ACAN-EFE).— El presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, viajará el catorce de julio a Washington en busca de ayuda económica de diversos organismos gubernamentales y privados de los Estados Unidos.

La crisis económica que vive Honduras no decrece, y mes a mes se agrava a puntos tales, que el gabinete económico recomendó el viaje del presidente para que sus gestiones personales al más alto nivel, rindan algún resultado positivo.

Miembros del gabinete económico que antes estuvieron en Washington, obtuvieron algunas respues-

fuentes.

En ese documento Arafat puso como condición para el retiro de la OLP, que se mantenga una presencia militar simbólica de su grupo en el norte y en el este del Líbano, así como una "enérgica presencia militar simbólica de su grupo en el norte y en el este del Líbano, así como una "enérgica presencia política, de información y de ayuda social" en Beirut, indicaron las fuentes informantes, que pidieron no ser identificadas.

Esta acción tendría por objeto mantener los esfuerzos diplomáticos, para

impedir una ofensiva israelí final contra el reducido de los guerrilleros, luego que fuerzas israelíes ingresaron al sector oeste de Beirut, para bloquear las vías de suministros destinados al oeste de la capital, controlado por la OLP.

Pero el Gabinete israelí rechazó hoy de plano esa condición, y reiteró su insistencia en que todos los guerrilleros deben abandonar el Líbano. Un comunicado dado a conocer al finalizar una reunión del Gabinete dijo que Israel "rechaza incondicionalmente cualquier propuesta para cualquier tipo de presencia simbólica política... o militar de terroristas en el Líbano".

El Gabinete israelí también dijo que no habrá cambios en el actual emplazamiento de fuerzas en el Líbano, sin un previo acuerdo israelí, en aparen-

—Favor pase a la página 33.

Nuevas Medidas Económicas Tomará Hoy Argentina

BUENOS AIRES, julio 4 (AP).— El ministro de Economía, José M. Dagnino Pastore, informó al presidente, general Reynaldo Bignone, sobre las medidas que se propone anunciar el lunes.

Dagnino Pastore —que reemplazó a Roberto Alemann— se negó a comentar las medidas que se aplicarán, para modificar el modelo económico, que se aplica desde 1976, cuando los militares tomaron el poder.

Pero fuentes responsables confirmaron que habrá una devaluación del peso, que oscilará entre el 25 y el 35 por ciento, además de medidas de control para las tasas de interés, que llegaron a niveles record en detrimento de los sectores productivos.

Dagnino Pastore designó secretario de Hacienda a Raúl Fernández, que se ha desempeñado como subsecretario del Presu-

—Favor pase a la página 36.

Perece de un Balazo en la Cabeza el Pdte. Dominicano

SANTO DOMINGO, julio 4 (AP). El Presidente Dominicano Antonio Guzmán falleció en la madrugada de hoy de un disparo en la cabeza, informó el Vicepresidente Jacobo Majluta. Los informes oficiales indican que la muerte ocurrió a causa de un disparo accidental.

Majluta prestó juramento como Presidente Constitucional, a las 11:10 GMT, ante el Presidente de la Suprema Corte de Justicia, en una ceremonia de tres minutos, en el despacho de Guzmán, donde estaban presentes los Jefes Militares de la nación.

La muerte fue anunciada esta mañana por Majluta, en un discurso de ocho minutos, en que dijo que el orden constitucional continuará "en forma inalterable".

En un comunicado, Majluta, de 48 años, indicó que "en mi condición de Presidente Constitucional de la República, cumplo con el lamentable deber de hacer saber a toda la nación dominicana, que el

Excelentísimo Señor Presidente Antonio Guzmán, ha fallecido en trágicas circunstancias en su despacho del Palacio Nacional, durante las últimas horas de la noche de ayer".

Agrega que "el acto de juramentación del nuevo Presidente se ha celebrado hace unos instantes, ante el Presidente de la Suprema Corte de Justicia" Nestor Contyn Aybar.

"Todos los Cuerpos Armados de la nación apoyan sin reservas la continuidad

del Orden Constitucional y mantienen la seguridad del Estado".

El Ministro de las Fuerzas Armadas dominicanas, Teniente General Mario Imbert McGregor, confirmó momentos después del juramento de Majluta, como Presidente hasta el 16 de agosto, que los militares "respaldamos categóricamente al nuevo Presidente, porque hay que mantener la constitucionalidad y el orden democrático".

—Favor pase a la página 25.

Guatemala Rechaza una Advertencia Británica

GUATEMALA, julio 4 (AP). El Ministerio de Relaciones Exteriores guatemalteco, rechazó una advertencia de Gran Bretaña de este país, "que se abstenga de emprender una acción militar contra Belice" y la calificó de "improductiva e insolente".

El Canciller Eduardo Castillo Arriola señaló que "tal advertencia es impropia, ya que tanto el

Presidente General Efraín Ríos Montt, como el Ministro de Relaciones Exteriores, hemos declarado reiteradamente el deseo de buscar una solución pacífica a la controversia sobre Belice, utilizando los procedimientos que determina el derecho internacional".

La última declaración sobre Belice fue hecha por Ríos Montt en un comunicado conjunto, que suscribió aquí la semana pasada en ocasión de la visita del Presidente de El Salvador, Alvaro Magaña.

Dijo en esa oportunidad que "las bases de entendimiento suscritas en Londres, sobre el diferendo anglo-guatemalteco han dejado de tener validez por no haber sido cumplidas y por lo tanto, Guatemala no reconoce la independencia de Belice y se reserva el derecho de plantear nuevas negociaciones.

Al mismo tiempo dijo que "Guatemala mantiene su disposición para solucionar el diferendo sobre Belice por medio de las normas del derecho internacional".

Anteriormente el Canciller Castillo Arriola había declarado que "Guatemala no ha reconocido ningun-

—Favor pase a la página 28.

Reagan Dará Mayor Apoyo al Programa Espacial

BASE AEREA EDWARDS, California, julio 4 (AP). El Presidente Ronald Reagan, que vitoreó el transbordador Columbia, a su regreso a la tierra, como exponente del "espíritu precursos que aún florece en los Estados Unidos", anunció hoy una directiva de largo alcance, que ampliará las operaciones defensivas norteamericanas al espacio exterior.

La directiva presidencial contempla el despliegue de un arma antisatélite y mejoras en los sistemas de advertencia anticipada de protección contra las amenazas nucleares.

En una ceremonia aquí de recibimiento de los as-

tronautas en el Feriado Nacional del Cuatro de Julio, Reagan abogó también en favor de "establecer una presencia más permanente en el espacio", aunque no llegó a respaldar la construcción de una estación espacial tripulada a un costo de 9,000 millones de dólares, como la que gestiona la Agencia Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA) y la Fuerza Aérea.

Entretanto, los adjuntos de la Casa Blanca difundieron un documento de seis páginas, que sintetiza la nueva directiva presidencial en materia de política espacial.

Sin embargo, la directiva propiamente dicha, que

—Favor pase a la página 36.

Resumen mundial

Sesión de Emergencia Celebrará la OPEP

MANAMA, Bahrain, julio 4 (AP).— La Organización de Países Exportadores de Petróleo realizará el viernes, en Viena, una sesión de emergencia a nivel ministerial para debatir el aumento de su cuota de producción, "que algunos Estados miembros ya exceden", dijo hoy el Ministerio de Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos.

Una fuente oficial del Ministerio dijo, según la agencia noticiosa del Golfo, que el actual nivel de producción es de 18 millones de barriles diarios, o 500,000 más que la cuota impuesta en una previa sesión de emergencia hace menos de cuatro meses.



ACTRIZ VISITA HERIDOS. Tel Aviv, julio 4. — La actriz estadounidense, Jane Fonda, recibe un beso de soldado israelí herido, durante la guerra en Líbano. (UNIFAX II de UPI).